

大学コンソーシアム青森
青森市内大学生の参画展示&イベント

ステキ♥青森 ★★★★

大学生が見つけた青森のステキを紹介

5月4日・5日、青森市内大学・短大の学生有志によるイベント「ステキ青森」がさくら野百貨店青森店で開催されました。展示コーナーでは、青森の食材・人・風景などの「大学生が見つけたステキ」を写真付きでPRしました。「岩木山の夕日」他多数が紹介され、来場者からは「新たな青森の魅力を発見できた」と好評でした。各コーナーでは、十和田湖手作りマップ、空から青森を眺める立体画像などを紹介した他、大学生が高校生に体験談を伝えるワークショップを開催しました。ステージでは、「青森のクイズ大会」「利きりんごジュース大会」「ダンス」「手話コーラス」「コンサート」「寺山修司の作品朗読」と盛り沢山の内容で、来場者は楽しみながら青森の良さを再発見・共有していました。



参加大学

青森県立保健大学
青森公立大学
青森大学
青森短期大学
青森中央学院大学
青森中央短期大学
青森明の星短期大学

平成21年度 卒業式

3月18日(木)平成21年度卒業式が行われました。全課程を終了し晴れて式典に臨むことができましたのは、皆様のたゆまない努力の賜物であり、心から敬意を表します。また、長年にわたりお子様を支えられてこられたご家族の皆様にも心からお祝いを申し上げます。



健康科学部生166名

健康科学研究科博士前期課程生11名
健康科学研究科博士後期課程生7名

合計
184名

卒業生から在学生へ

はたい のぞみ
社会福祉学科8期生 番井 望美
(現在／青森県立保健大学事務局
地域連携推進課 主事)



私は今、保健大学職員として働いています。学生として過ごした大学に、今は職員という立場で携わっています。

現在は、社会福祉施設で働く人を対象とした研修の運営を行っています。私自身が大学で学んだことを活かしつつ、現場で働く専門職の人が望むものは何なのかを考えながら、研修を行っていけたら良いと思い、日々の業務を行っています。

卒業後、働き始めて、あっという間に半年以上が過ぎました。まだまだわからないことだらけですが、4年間の学生生活を通して、学生として感じたことを大切にしながら、大学職員として働いていきたいと思います。

平成22年度 入学式

命の萌えいする素晴らしい季節の到来とともに、4月5日(月)平成22年度入学式が行われました。新入生の皆様お入学おめでとうございます。心からお祝い申し上げます。

入学から7ヶ月たって

あおやま まゆみ
社会福祉学科1年 青山 真弓



健康科学部新入生・編入生234名、健康科学研究科博士前期課程生17名
健康科学研究科博士後期課程生5名 合計256名

保健大学を選んだのは、福祉に興味を持ち始めた高校2年生の時でした。大学合格が決まってほっとしていたのもつかの間、待っていたのは「入学式祝辞」という大役でした。当時控えめなタイプだった私は、とても緊張しました。ただ、それが私の大きな転機となり、多くの人と積極的に関わることができるようになり、手話やボランティアなどの様々なサークルにもすすんで参加しました。

現在はキャリアサポート研究会に属し、「カタリバ」という高校生の積極的な自己啓発的活動を目的としたワークショップを開催しています。これは自発的に将来を考えて自分の道をひらけるようにサポートするというものです。昔、自分が消極的だった姿を高校生にリンクさせると、応援したいという思いと同時に、私も「自分が学びたい」「自分で努力を」という積極的な思いにかられます。

今、私は自分の将来に向け歩み出しました。自分の目標である社会福祉士についてまだまだ知らないことばかりですが、日々積極的に経験・知識を積み、障害者・高齢者の皆様の力になれるよう頑張ります。